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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

 １ 開会のことば 

教頭  ・これより、令和７年度加須市立水深小学校第１回学校運営協議会

を始めます。 

  

校長 ２ 校長あいさつ 

  ・本校３年目になりますが、地域の皆様が合っての水深小学校と改

めて実感しております。開校１１２年目を迎え、先人の方々の力

を継承しつつ、地域の支えや伝統をさらに発展させるために、い

ろんな立場から助言いただき、ご支援をいただきたいと存じま

す。 

  

 ３ 自己紹介 

教頭  ・それでは、ここで皆様の自己紹介をお願いいたします。 

  ・酒巻校長から順番に自己紹介をお願いいたします。 

各委員  （各委員が順番に自己紹介を行う。） 

  

校長 ４ 委嘱状交付 

  （各委員の方に、校長から委嘱状の交付を行う。） 

  

教頭 ５ 校内一巡 

  ・ここで、校内を一巡します。何かお気づきの点がございましたら、

協議の際にご意見を頂戴いたします。 

  

教頭 ６ 会長・副会長選出 

  ・次に、会長・副会長を選出します。 

   会長・副会長に立候補される委員の方はいらっしゃいますか。 

  

教頭  ・事務局案として、会長に大熊様、副会長に久保井様にお願いした

いと思います。承認いただけるようでしたら、拍手をお願いいた

します。 

  

  ・ここで、会長になられました大熊様より、あいさつをいただきま

す。 
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大熊会長 

 

 

 

 

教頭 

 

 

久保井副会長 

 

 

 

 

教頭 

 

 

大熊会長 

 

 

校長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ・会長を務めさせていただきます大熊と申します。先輩がいる中で、

責任の重さを感じております。地域社会、学校、家庭の連携をし、

水深小学校に通うこどもたちの健全育成を図っていきます。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

 ・続きまして、副会長になられました久保井様より、あいさつをい

ただきます。 

 

 ・副会長を務めさせていただきます久保井と申します。協議題をも

とに、積極的な話し合いをしながら、小学校を中心として地域を

よくしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

７ 協議（熟議） 

 ・それでは、協議に移ります。司会を大熊会長にお願いします。 

 

 ・それでは、まず初めに「令和７年度水深小学校の学校運営方針及

び特色ある主な取組」について、酒巻委員、説明をお願いします。 

 

 ・昨年度の学校評価を踏まえ、今年度の課題として、①学級経営、

学習規律、生徒指導②保護者との連携、情報発信、家庭学習の習

慣化、③働きがいのある学校運営などがあります。これらの課題

解決に向けて学校教育目標をよりどころとし、目指す学校像を

「潤いと彩りのある元気な学校～信頼、自信、涙～」としていま

す。潤いとは、学校生活を豊かにするものであり、そのために望

ましい人間関係を構築すること。彩りとは、学校生活に色を添え

るものであり、そのために、望ましい集団活動を創造すること。

元気とは一人一人の心にあるエネルギーを解放することととら

え、取り組んでいきます。 

   

 ・次に本校の特色ある主な取組として、①林間学校を２泊３日とし、

行事のねらいを具現化した活動を行うこと。非日常の体験を味合

わせる中、スマホやインターネットから離れ、大自然の中で、ゆ

ったりとした時間の中でこどもの心を養うこと。②全校合唱を核

とした学校文化を創造すること。運動会など各学校行事では、集

団活動を工夫すること。学校公開日の持ち方等を工夫することな

どして、特色ある取組となるよう取り組んでいきます。 
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大熊会長 

 

藤井委員 

 

 

 

川田委員 

 

校長 

 

 

田村弘委員 

 

校長 

  （全校合唱の動画を視聴） 

 

・ここまでで質問がありましたら、お願いします。 

 

・（全校合唱）感動しますね。こどもたちが「ふるさとをずっと歌い

続けたい」と言っているところは、「ふるさと」が学校経営方針に

もひびいています。 

 

・林間学校２泊は、どこに行くのですか。 

 

・大滝げんきプラザに行きます。昨年度の変更点として、今年度初

日に、三峯神社に行って、林間学校の成功を願って、参拝します。 

 

・昨年の５年保護者の意見がどうでしたか。 

 

・肯定的な意見をいただきました。 

 

 

田村弘委員 

 

 

 

校長 

 

 

田村義委員 

 

校長 

 

田村義委員 

 

田村弘委員 

 

 

 

 ・事後にアンケートを取ってほしかったという意見もありました。 

 

 ・中学生でも、風呂の入り方がわからなかったり、シーツの敷き方

を知らなかったりしていると聞いたことがあります。体験は必要

です。 

 

 ・昨年の経験を踏まえ、暑さを考慮して、今年度は６月１９日から

２１日に行きます。 

 

 ・体育館に冷房は入りますか。市の方としては考えてはいませんか。 

 

 ・中学校には、予算が通って、今年度計画が進むようです。 

 

 ・小学校にも早く入るといいです。 

  

 ・他の地域からの話ですが、プール学習を委託すると聞いています。

水深小学校はどのように行いますか。着衣泳はやっていますか。 

  水害事故防止のためにも必要です。 
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校長 

 

田村弘委員 

 

 

 

 

校長 

 

 

大熊会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長 

 

 

 

 

 

 

 

 

大熊会長 

 

藤井委員 

 

校長 

 

 

 ・本校は、委託でなく、単独で実施します。着衣泳は、6 年間の中

で体験することになっています。 

 ・昭和３９年頃に作られたプールです。気候変動によって、授業が

あまりできないこともありませんか。委託なら、時期を関係なく

授業ができます。公平に水泳学習がうけられるようにしなければ

ならないです。 

 

 ・水泳学習の民間委託については、令和７年度は、市内に拡充して

います。 

 

 ・他に質問は、よろしいでしょうか。令和７年度学校運営方針及び

特色ある主な取組について承認をいただける方は拍手をお願い

します。 

 （賛成多数） 

  では、令和７年度水深小学校の学校運営方針及び特色ある主な取

組は、承認といたします。 

  

 ・次に、長期欠席児童の状況について、熟議を進めていきたいと思

います。酒巻委員、お願いします。 

 

 ・長期欠席児童とは、３０日以上の欠席している児童です。不登校

の児童もいます。学校に登校し、友達と関わるなどしながら、長

期欠席児童を減らしていきたいです。 

不登校防止に向けて、本校はどこにもつながっていないこども

はいません。新たな不登校を出さないために、家庭訪問をしたり

しながら、切れ目をつくらない努力をしています。これにより、

４月はよい方向になっており、昨年休むことが続いた児童も昨年

より登校できています。 

    

 ・はじめに質問、ご意見がありましたらお願いします。 

 

 ・昨年より良い方向になった理由は何ですか。 

 

 ・春休み中に家庭に連絡したり、訪問したりするなどの対応により、

一人一人の現状をつかんでいます。年度初めはこどもにとっても

前向きな気持ちになる時期になることから、欠かさず、アプロー
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大熊会長 

 

久保井副会長 

 

山口委員 

 

 

校長 

 

 

 

 

田村義委員 

 

校長 

 

藤井委員 

 

田村義委員 

 

 

 

 

田村弘委員 

 

校長 

 

田村弘委員 

 

 

大熊会長 

 

 

 

チをできたことは効果的だったと思います。 

  

・意見交換を進めていきたいと思います。 

 

 ・長期欠席児童に対応する先生のサポートはどうなっていますか。 

 

 ・教育センターの方の訪問、ケース会議などしていますか。関係機

関との連携はありますか。 

 

 ・スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーなどと面談

もあります。 

 ・児童本人だけでなく、保護者との関係づくりを通して保護者の気

持ちを学校に向けたこともあります。 

 

 ・車で、母親が学校に連れてきた場面に遭遇したことがあります。 

 

 ・低学年で、母親が一緒に登校してくれているご家庭もあります。 

   

 ・学校に来てしまえば、通常どおり生活できるのですね。 

 

 ・登下校のこどもたちに、一人一人に声をかけています。一斉下校

で歩いている時、１年生の荷物を６年生が持ってあげているお子

さんがいます。また、地域の分別ごみの回収に来てくれると、「み

んな学校行くんだよ。」と言っています。 

 

 ・水深小学校以外の所に行っているお子さんはいないのですか。 

 

 ・いません。加須市教育センターには、４つのピアがあります。 

 

 ・水深コミニュティセンターを開放してくれれば、民生委員が協力

します。民生委員もこどもに関わっていきたいと思っています。 

 

 ・学校の対応等ご承認をいただける方は、拍手をお願いします。 

  (賛成多数) 

  では、この議題は承認といたします。ありがとうございました。 
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教頭 

 

 

 

 

 

 

 

大熊会長 

 

校長 

 

 

 

 

 

田村弘委員 

 

 

藤井委員 

 

川田委員 

 

田村弘委員 

 

 

 ・次に、「本校における働き方改革の推進」について、事務局より、

説明、お願いします。 

 

 （資料の説明…ある月の本校職員の時間外在校等時間 

        埼玉県業務改善スタンダード・小学校版） 

 

 ・働き方改革の目的を踏まえ、業務改善スタンダードにある「学校・

教師が担う業務に係る３類」にあるように、学校以外が担うべき

業務について、家庭や地域と共有しながら、御理解いただき、協

力していただけることがあるとありがたいです。 

 

 ・意見交換を進めていきたいと存じます。 

 

 ・教員の働き方改革に対する意識はあります。 

 ・児童の登下校の見守りのボランティアを探しています。朝、教員

が立っている現状があります。 

  見守りをしていただいている方が、高齢になっていることもある

ので、後継者を募りたいと考えているところです。 

 

 ・通学路に親御さん立っています。スクールガードリーダーは、最

後の人が行くまで見届けています。 

 

 ・自治会でも取り組んでいく必要があります。 

 

 ・自治会にも、情報交換して、危険個所を確認します。 

 

 ・下校の方が心配です。帰る時間が学年によって違うので、まばら

になるので危ないです。 

田村義委員 

 

 

田村弘委員 

   

 

大熊会長 

 ・新しく家が建ち、道が南北にでき、抜け道に使う人が出てきて危

ないです。 

 

 ・登下校の見守りのボランティアを新たに見つける必要がありま

す。 

 

 ・働き方改革の一つとして、地域の人が手伝えることは手伝う。サ
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校長 

 

田村弘委員 

 

大熊会長 

 

 

 

 

 

教頭 

 

 

ポートできることはないか考えていきます。 

 

 ・田植えなど地域の方に協力してもらっています。感謝です。 

 

 ・学校から手伝ってもらいたいことを公開してほしい。 

 

 ・本校における働き方改革の対応やその方向性についてご承認いた

だける方は、拍手をお願いします。 

  (賛成多数) 

 ・では、この議題は承認といたします。ありがとうございました。 

  以上で、協議が終了しました。司会を事務局にお返しします。 

 

 ・活発な協議をありがとうございました。 

 

８ 閉会 

 ・以上をもちまして令和７年度加須市立水深小学校 第１回 学校

運営協議会を終了いたします。 

 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

２０２５年４月３０日 

          署名   教頭  根本 博美   

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 

 


